

Die Neue Montierung

Dienstag, 15:28 Uhr, die lang ersehnte Mail von der Firma Baader-Planetarium: „Die Montierung ging gerade mit UPS raus!“

Hurrah denke ich mir, aber schaffen wir es noch, sie vor dem angekündigten schlechten Wetter auf der Sternwarte aufzustellen? Es müssen ja noch die Adapterplatte und die beiden Gegengewichte angepasst werden, und wie lange braucht UPS? Am nächsten Tag dann die Nachricht von Carolin: „UPS war da und hat ein riesiges Paket gebracht!“ Nach Feierabend gleich an die Drehbank und mit Uli für den nächsten Tag einen Termin auf dem Schauinsland ausgemacht...

Bei Eiseskälte montieren wir die GM2000 auf der Säule und das neu pulverbeschichtete C14 auf der Montierung.

Alles passt perfekt, auch die Abdeckkiste passt wieder problemlos drüber. Ein paar Tests, wow, 10°/s GoTo Geschwindigkeit sind wirklich beeindruckend. Mangels Sternenhimmel konnten wir die Montierung aber noch nicht einscheinern. Wenn dies geschehen ist, werden wir allen interessierten Mitgliedern eine Einführung anbieten (Ankündigung über die SFB_Members-Mailingliste).

Das lange Warten hat sich übrigens gelohnt, wir haben eine Montierung mit ausgesuchtem Getriebe und einem Pendelfehler von +/- 1.5 Bogensekunden bekommen, also extrem genau! Bin gespannt was unsere Astrofotospezialisten mit den 4m Brennweite anstellen...

Achim Schaller

